



Alrededor de 182 estudiantes de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan participaron en la jornada de reforestación de 20 palmeras en las instalaciones del Grupo de Intervención y Rescate (GIR), ubicado en el km 18 vía a la Costa.

“Ha sido una jornada muy interesante, he aprendido a sembrar árboles, desarrollar el amor por el medio ambiente, y sobre todo compartir con amigos”; señaló Rosemary, estudiante del Tercero bachillerato.

La jornada de reforestación es una actividad contemplada en el cronograma escolar 2016-2017 y tiene como finalidad crear valores, buenos hábitos y conciencia ambiental en los estudiantes. Se estima que hasta noviembre del 2017 se siembren 187 árboles.